

令和6年10月22日～26日「教育留学」試行事業

大阪から「教育留学試行事業」に参加いただいた小松さん親子。
小学校6年生と中学校2年生のお子さん二人が、それぞれ西会津小学校と西会津中学校への教育留学を体験しました。教育留学は4日間ととても短い期間でしたが、クラスの子どもたちともすっかり仲良くなり、お子さんお二人とも楽しい時間を過ごせたようです。
お父さんお母さんは、子ども達が学校に通っている間、お仕事をされたり地域の皆さんと交流したりとこちらも充実した時間を過ごせたようです。
宿泊は町のお試し移住住宅「Otame」を利用され、快適に過ごせたとの感想をいただきました。
次は「冬の西会津にも来てみたい」とのことです。



初日はお父さん・お母さんと一緒に登校。
校門では先生方がお出迎え。



【西会津小学校】
玄関を入ると児童たちがお出迎え。(写真右)



【西会津中学校】
中学校でも玄関で生徒がお出迎え。(写真手前)



【西会津小学校】
クラブ活動(カードゲーム)に参加



(写真左)



【西会津中学校】
通常の授業以外に、救命救急
講習にも参加。(写真中央)



【西会津中学校】
なるべく地元産の食材を使った
学校給食。味はどうだったでしょ
うか?(写真左)



【西会津小学校】
最終日のお別れ会。すっかりク
ラスの子どもたちと仲良くなった
様子。(写真左)



(写真左から3番目)



(写真左から3番目)



(写真左から2番目)



【西会津中学校】
最終日のお別れ会。こちらもす
っかりクラスの子もたちと仲良
くなった様子。(写真左)



(写真左)



(写真右から3番目)



(写真右から2番目)